

ABCI

Faire connaître la culture islamique

L'Association burkinabè pour la culture islamique (ABCI) a organisé du 11 au 18 août 1996, une semaine culturelle en faveur des jeunes musulmans du Burkina Faso. Pendant une semaine donc, à l'Institut Al Elmi de Hamdalaye, plusieurs jeunes venus de divers horizons ont approfondi leurs connaissances sur l'islam.

Le thème de cette semaine était: "L'Islam et la société". Ce thème se justifie dans la mesure où de nos jours l'Islam est quelque peu indexé, compte tenu de tout ce qui se passe dans les autres contrées. Le cas algérien notamment en est une illustration.

A la clôture le dimanche 18 août, le président de l'association, monsieur Ouédraogo Amadou, dans un discours livré en arabe et traduit en français, a



Le président Ouédraogo Amadou (micro en main) a invité les autres associations à œuvrer pour la culture islamique

invité les différentes associations à suivre leur exemple. En ce sens qu'il faut œuvrer à instruire le jeune musulman. Ce qui, très certainement, lui sera d'un atout fondamental puisque le rendant plus apte à mieux parler de la religion.

L'Association burkinabè pour la culture islamique

a, dans cette optique, organisé depuis 1991, plusieurs sorties dans les différentes provinces du Burkina et aussi d'innombrables conférences.

Et justement, ce dimanche pour terminer en beauté, elle a invité le professeur Mahamoudou Tiemtoré, à donner une conférence sur le thème: "Islam et Occident".

Cette conférence faite en langue arabe puis traduite en mooré, a montré comment l'Occident tentait aujourd'hui de dominer le monde. Elle a aussi fait cas de la division qui règne dans le monde musulman en général et dans celui des musulmans du Burkina Faso en particulier.



Parmi l'assistance, des aînés venus encourager les jeunes

Koropia Kaboré